

Dukung Pendidikan Anak-anak Papua, Satgas Yonif 509 Laksanakan Patroli dan Bagikan Alat Tulis di Kampung Bilogai

Jurnal Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Jul 17, 2024 - 11:04



Foto: Saat Satgas Yonif 509 Kembali Menunjukkan Dedikasinya Kepada Masyarakat Papua Dengan Melaksanakan Patroli di Kampung Bilogai, Intan Jaya, Rabu (17/07/2024).

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 kembali menunjukkan dedikasinya kepada masyarakat Papua dengan melaksanakan patroli di Kampung Bilogai, Intan Jaya,

sambil membagikan alat tulis untuk anak-anak yang akan kembali memasuki sekolah setelah liburan usai. Rabu (17/07/2024).

Dalam kegiatan yang berlangsung, anggota Satgas Yonif 509 melakukan patroli keamanan sekaligus menyempatkan diri untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat. Selain menjaga keamanan dan ketertiban, mereka juga membawa misi kemanusiaan dengan memberikan bantuan alat tulis bagi anak-anak di kampung tersebut.



Dan Tk J2 Satgas Yonif 509, Lettu Inf M Fardhana mengatakan, bahwa kegiatan itu merupakan bagian dari upaya Satgas untuk mendukung pendidikan anak-anak Papua.

"Kami berharap bantuan ini dapat memotivasi anak-anak untuk lebih semangat dalam belajar. Pendidikan adalah kunci masa depan, dan kami ingin turut berkontribusi dalam menciptakan generasi yang cerdas dan berprestasi," ujarnya.

Anak-anak di Kampung Bilogai tampak antusias menerima bantuan alat tulis yang dibagikan oleh anggota Satgas. Mereka mengucapkan terima kasih dan menunjukkan senyum ceria yang menggambarkan kebahagiaan mereka.

Patroli dan pembagian alat tulis tersebut merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Satgas Yonif 509 dalam menjalankan tugas mereka di Intan Jaya. Selain menjaga keamanan, Satgas Yonif 509 juga aktif dalam berbagai kegiatan sosial yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.



Diketahui dengan kehadiran dan dedikasi Satgas Yonif 509, diharapkan situasi keamanan di Intan Jaya semakin kondusif, dan anak-anak Papua dapat mengejar impian mereka dengan semangat dan dukungan penuh.